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访谈嘉宾

邓立君 V 深圳君择投资控股有限公司 执行董事 邓立君

访谈简介

11月10日，被称为“限塑10条”的《北京市塑料污染治理行动计划(2020-2025

年)》公开征求意见。征求意见稿提出，到2020年底，北京建成区的商场、超

市、药店、书店等零售业门店(含配送服务)禁止使用不可降解塑料袋。

随着史上最严的“限塑令”逐步落地，回收再生塑料行业成为巨大的风口。近

日，可降解板块走强板块内14只上涨，3只平盘，6只下跌。国内较早进行可降

解塑料商业开发的公司金发科技，今年以来，股票已经翻倍。

曾因70亿元口罩合同终止而被上交所下发监管函，有什么内幕交易?可降解是否

能引爆利润？本期我们邀请到@邓立君做客雪球访谈，访谈将于本周五(11/13)

下午16:00正式开始，快发起提问吧！

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：金发科技(SH600143)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 璞泰：
对 @邓立君  说：自七月二十几号以来持仓金发电梯N次，最近感觉没人气了，

问一下老师这股还有继续持有的必要吗……

[答] 邓立君：
年初以来涨幅不小，都是冲着防疫物资进来，目前的调整，正是需要大家认识一个厚

积薄发的“主业”金发。

[问] -廊桥遗梦-：
对 @邓立君  说：金发科技可降解塑料方面是否与政府有合作？

[答] 邓立君：
提醒我了。中科院就在前天带40多位行业专家和企业代表来到金发科技探讨可降解的

发展方向。我们可以预期未来金发在行业标准制定上有关键席位。

详见报道。

中国科学院 “我国塑料污染防治存在的问题与对策”项目咨询会议成功召开金发科

技股份有限公司

由清华大学李景虹院士主持的中国科学院化学部“我国塑料污染防治的问题与对策”

咨询项目项目组到华南地区调研。11月9日，项目组成员莅临金发科技股份有限公司

开展座谈会，针对我国废塑料污染资源化回收利用的发展思路、关键问题、应对策

划、配套政策等问题，听取意见和建议。来自全国各地的40多位行业专家和企业代表

参加了本次会议。金发科技董事长兼技术总经理袁志敏、首席战略官李建军博士、中

央研究院院长兼首席技术官黄险波博士、国高材高分子材料产业创新中心有限公司总

经理宁红涛等领导出席本次会议。

袁志敏董事长表示，金发科技在过去15年坚持不懈对高分子材料的可持续和绿色发展

进行深入的研究，公司自主研发的循环再生塑料、完全生物降解塑料，为国内解决塑

料污染等难题带来了希望，助力我国打赢生态环境保卫战。此次中国科学院学部咨询
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评议项目“我国塑料污染防治存在的问题与对策”，立足我国经济和社会发展实际，

聚焦塑料再生的关键技术及发展研究等关键环节，相信能够为废塑料的回收和再利用

体系建设、废塑料的回收和再利用的关键技术与发展趋势以及塑料污染物资源化回收

利用相关的法规、标准、政策提供卓有成效的战略建议。

报告环节，清华大学李景虹院士介绍了项目总体情况，作《我国塑料污染防治存在的

问题与对策》的报告。他表示，针对我国塑料污染防治面临的诸多困难和制约因

素，“我国塑料污染防治存在的问题与对策”学部咨询评议项目将立足我国经济和社

会发展实际，结合国际发展现状及趋势，聚焦塑料再生的关键技术、市场和行业分

析，提出可持续发展的战略建议，助力打赢白色污染防治攻坚战。

俞书宏院士围绕塑料污染与后塑料时代的新材料创新作题为《塑料污染与可持续材料

的研制》大会报告。

与会院士、领导、专家、企业家针对废塑料污染防治、回收利用技术、政策与法律法

规等作了12份相关报告，进行深入的探讨，并提出具有战略性和可操作性的政策建议

和参考方案。

[问] cookstone：
对@邓立君  说：金发科技相比于竞争对手，最核心的优势是什么？

[答] 邓立君：
研发、研发、研发！1400研发人员，130位博士，3个工程院院士，1个博士后工作

站，1个院士基地，中国驰名商标，10亿研发费用，国家科技进步一等奖。试问国内

还有哪家民营企业会这么务实做研发？然而天道酬勤，今年各个业务板块的爆发正是

由于前期的厚积薄发。而且未来将能持续享受前十年的投入。

[问] 陆军中队长：
对@邓立君  说：限塑10条出台后，这个推行的力度、广度有多大？另外您觉得可

降解塑料原材料的生产方是最大的收益方么？

[答] 邓立君：
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昨天北京出的禁塑意见征求稿其实是一个爆点。表明了政府环保治理的决心。不亚于

当年的反腐，而资本市场还停留在炒为概念股的阶段。我们相信明年可降解就是兑现

业绩的元年。

[问] 我就呵呵呵呵呵呵哒：
对@邓立君  说：邓总，问一下对于改性塑料企业而言，限塑禁令能带来多大程度

的利好，对行业未来发展包括企业主业的转型会有多少影响。谢谢！

[答] 邓立君：
对改性塑料行业而言，这是一个巨大的机会。但是只有真正在可降解上有了10年技术

投入的企业才能完整的吃到这波红利。因为可降解塑料，不是你想玩，你马上就能

玩。

[问] 向阳-而生：
对@邓立君  说：利好哪些相关概念股？

[答] 邓立君：
您觉得呢？

[问] 流霜2018：
对 @邓立君  说：邓总您好，金发丁晴手套是否已形成产能并开始销售？四季度

能否开始贡献利润？

[答] 邓立君：
根据草根调研，第一批产能春节左右投产。并不影响目前接单，委托代工和贸易。金

发做手套是有备而来，四季度报表见可观利润。

[问] -廊桥遗梦-：
对 @邓立君  说：邓君，您认为金发在可降解塑料这块可以享受何种估值？
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[答] 邓立君：
可降解是完全空白的市场，政策认真的话，这是一个爆发式增长的行业。过去我们国

家不注重环保，但是要知道，作为一个即将引领全球绿色发展的经济体，在环保上的

投入很可能会超乎大家想象。金发可降解产能未来两年翻5倍。估值就留给市场去想象

吧。

[问] CC麦爸：
对@邓立君  说：金发科技的可降解，好像是国外的营收比国内多多了，从原来的

限塑令到现在的禁塑令，各地出的政策，何时能够真正执行？丁晴手套2021年能否看

到利润？

[答] 邓立君：
金发以前不卖国内，都是出口欧洲。禁塑限塑各地已经在陆陆续续执行。这一次的决

心不可小觑。手套今年就能有利润了。

[问] 静待花开结果：
对 @邓立君  说：邓总，您应该至少两次到过金发科技公司，请问您认为金发科

技的企业文化和商业模式值得长期持有吗？

[答] 邓立君：
8次了。公司从2018年以来，公司管理结构和文化发生了质的飞跃。

[问] 流霜2018：
对 @邓立君  说：金发在车用改性材料深耕多年，目前新能源汽车在轻量化的趋

势下，金发是否有计划针对新能源汽车提高塑占比，后期有没有可能直接参于车用塑

料件的加工和生产？

[答] 邓立君：
改性塑料的护城河这一块，金发已经是绝对的龙头，根本就没有什么竞争对手的存在
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了，所以说在这一块，他为什么说他现在已经有了一定的定价权，就是逐步的在替代

进口，而且正是特朗普的这个中美贸易战反而是让金发这种制造类的企业在他们的客

户面前终于有了出头之日。未来的市场空间这块这个问题你问得非常好，我刚才都忘

了说，目前像泰科，他一年要用30万吨的改性塑料，那么金发现在给他供的才是6000

吨，博世一年用20万吨，而那个金发现在也就是给他供一万吨，未来在改性塑料这一

块的成长空间，我们实际上给的那个预期是非常非常保守的，这一块还会有非常大的

增长空间。

[问] 流霜2018：
对 @邓立君  说：金发在车用改性材料深耕多年，目前新能源汽车在轻量化的趋

势下，金发是否有计划针对新能源汽车提高塑占比，后期有没有可能直接参于车用塑

料件的加工和生产？

[答] 邓立君：
改性塑料这一块，确确实实市场那儿的预期是反过来的，他们看到逐年的毛利是下降

的，认为已经走到了头了，实际上现在是一个反转的一个时态，但说实在的，我们不

要有太过于乐观的预期，说马上就能怎么样，因为这个它是一个逐步推进的过程啊。

公司不愿意去说客户关系，这个也比较敏感，实际上某知名的龙头新能源汽车公司在

用金发的改性塑料，是每一台车用到40公斤，这个用量是非常惊人的，大家可能不知

道，因为金发在其他的汽车上用量大概是20公斤，平均20公斤，但是在这个这家汽车

公司，他们用量是40公斤。手套的投入也是一个逐步的过程，它不是一下子把30

个，40个亿全部投进去，今年春节之前就能够上线两个车间，这样的话就能够满足他

们目前的订单的需求，这个太暴利了，就是很快就能够收回成本，所以说不是像群里

面的人讲的，不看好这个手套。到今年年底，明年一季度就知道，那个手套已经在开

始在赚钱了。

[问] 鬼呐：
对 @邓立君  说：本来打算询问下降解塑料扩产，和手套新建产能的进度，但今

天的文章已经解答了。金发的情况您已经说了不少，不过邳州的跟新春兴搞的项目好
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像提得不多，现在新能源汽车在风口上，以后电池回收应该是个不错的产业，金发回

收塑料这一块市场前景您有什么看法，会是下一个可降解么？或者跟可降解10年出成

绩一样，需要再等待一个十年？

[答] 邓立君：
我有一篇文章专门讲过江苏金发，特别厉害。可以去公众号上找找。

[问] 永恒的韭菜：
对@邓立君  说：70亿就纯粹蹭热点吧，靠蹭热点来获取关注的公司显然不会是一

家好公司，那么为何你会青睐这家公司呢？有什么理由吗？

[答] 邓立君：
回复@来打我鸭:  ὄ�//@来打我鸭:回复@邓立君:袁长长一起玩过狼人杀，没架子的

人，挺好。

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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